

RECIBIDA  
JUN 25 1919

CONTESTADA

San Martin Calvano, 14 de Junio de 1919.

Sena General de Division Don  
Alvaro Obregon

Nogales Chirona.

Senor de toda mi consideracion y mas profundo  
respeto:

Al començar el presente año, fuve en conocimiento  
a todos mis partidarios que secundan con mis  
ideas que era tiempo de acudar y preparar los tra-  
bajos para la futura campana politica que se  
avecina de Presidente de la Republica que debe  
hacerse la elección a mediador del anentante;  
en tal reunion les hice saber que el mejor candida-  
to a la Presidencia, ya por los meritos militares que  
mostró Uld. en los campos de batalla como el alto  
honor de patriotismo que en las paginas de la  
historia ha quedado grabado, me inspiraba a  
trabajar por la candidatura de Uld. en caso de  
que llegara aceptarla; de esto sin vacilacion  
minimamente me secundaron.

Estando ya preparados para la formacion  
de los Clubes de este pueblo como de los pue-  
blos circunvecinos, llego a nuestras manos un

Manifiesto del Sr. Presidente de la República  
en el cual hacia saber a la Nación que se abri-  
tuviera de trabajar respecto a los asuntos polí-  
ticos, de cuyos trabajos se harían a fin  
de este año.

Estando en la soledad de mi retiro donde  
he pasado mi vida de trabajo desde que vi  
que a la Nación fuide vuelta los poderes  
que la usurpación nos la había rebatido en la  
decena trágica, el diez y nueve de Febrero de mu-  
novecientos trece, mis amigos me trajeron  
mi periódico de "El Universal" en el cual  
vi que con fecha 5 del presente hacia Usted su  
Manifiesto a la Nación de que aceptaba la  
Candidatura a la Presidencia de la Repú-  
blica; siguiendo con mis ideas firmes hice  
llamamiento a todos mis amigos y parti-  
darios para haberles hecho saber lo que acabo  
de referir, quienes me contestaron que desde  
luego procediera yo a darte a Usted cuenta de  
que estámos dispuestos a trabajar por la can-  
didatura aludida, y que a nombre de todos  
le dijeron a Usted las mas cordial felicitación,  
esperando al mismo tiempo que se nos diga  
si ya podemos trabajar en toda forma.  
La Cabecera de mi Distrito de Texcoco

del Estado de Puebla y demás pueblos que pertenecen al mismo Distrito, como otros pueblos de otros Distritos, me han reconocido como su representante (hablo de la gente humilde, la oprimida) porque fui el único que por mi conducto se trasportaron las comunicaciones revolucionarias a la Junta Revolucionaria del Centro y y Sur de la República en tiempos de la usurpación del Gobierno de Victoriano Huerta, cuya comprobante obra en mi poder de los tratados que hizo Ud. con el Gral. Salas al triunfo de la Revolución de 1914 que la Junta Revolucionaria dio a conocer esa circular.

Mi dirección es Calzada, P. C. M. del Sur Estación de Rosendo Marquez.

Al honrarme enviando a Ud. mis humildes frases de postulación y felicitación, me es muy satisfactorio ofrecerme a sus órdenes como su más adicto y muy atento  
S.S.

Juan Flores.

27 de Junio de 1919.-

6

Sr. Juan Flores,

San Martin Caltenco, Pue.,

Muy señor mio:--

Con positiva satisfaccion heme impuesto de su grata carta fecha 14 del actual, en la que , favoreciendome con honrosos conceptos, me expresa su simpatia con motivo de mi Postulacion para la Primera Magistratura de la Republica, bajo el programa y tendencias del Manifiesto que expedi a la Nacion con fecha 1 del actual..-

Vere con mucho agrado que de acuerdo con las indicaciones contenidas en mi Manifiesto, emprenda usted en esos lugares los trabajos de organizacion politica que es necesaria para el desarrollo de la contienda electoral que se avecina..-

Mucho le agradezco su adhesion y la buena voluntad que me manifiesta para cooperar en la lucha por la realizacion de las aspiraciones de moralidad, justicia y progreso en nuestra Patria,- y le deseo todo exito en los trabajos preparatorios que emprenda en esas regiones.-

Saludo a usted con toda consideracion y me es grato ofrecerme

su afectisimo amigo y atto. J.S.,